

Le Comité des joueurs a testé pour vous

Roméo et Juliette testé par Florian



Public

Jeu pour 2

Ce qu'il a aimé :

Le fonctionnement et le beau matériel du jeu retranscrit à merveille l'univers de Roméo et Juliette.

De nombreux scénarios pour changer le placement de départ avec difficulté évolutive.

Nous apprend à réfléchir ensemble sans communiquer.

Ce qu'il n'a pas aimé :

Ne conviendra pas à tous les types de joueurs, plutôt ciblé sur ceux désirant un défi à relever et qui aiment se creuser les méninges.

Commentaire personnel :

Néant

Note globale

9/10